



Am 1. Februar 2013 konnte ich nach langer Planungs- und Umbauzeit das Hostel Tabakhuesli in Rheinfelden eröffnen. Damit erfüllte sich ein lang gehegter Traum der seinen Ursprung in vielen Reisen vor allem nach Asien, Australien und Neuseeland hat. Im Hostel können die unterschiedlichsten Menschen günstig übernachten, im Frühstückscafe zusammensitzen oder einfach am Brunnen vor dem Haus den Tag ausklingen lassen.



Rosa Hürbin-Rusch

Auf Nefu aufmerksam wurde ich durch die NEFU Koordinatorin Eveline Rätz-Rey. Sie entdeckte mein Unternehmen durch einen Zeitungsartikel und führte gleich einen NEFU-Treff bei mir durch – toll!

Unternehmerin zu sein finde ich sehr spannend und manchmal auch anstrengend.

Zur Lektüre empfehle ich: Ein ungezähmtes Leben von Jeannette Walls.

Am liebsten höre ich Musik von den Rolling Stones.

Besonders freut mich, wenn meine Gäste zufrieden sind und die Sonne scheint.

An meiner Arbeit mag ich besonders, dass ich sie mir selbst einteilen kann.

Zum Ausgleich nehme ich mir Zeit für meinen verwilderten Garten und mache ein Feuer.

Ich lebe nach dem Motto: never give up!

Für NEFU-Netzwerkerinnen habe ich ein besonderes Angebot: Bis Ende Juni 2013 erhalten NEFU-Netzwerkerinnen ein 2 für 1 Angebot bei Konsumationen an meinem Tisch.

Besuchen Sie mein **Hostel Tabakhuesli** an der Fröschweid 1 in Rheinfelden gleich bei der alten Brücke oder virtuell auf facebook oder www.hostel-tabakhuesli.ch



Hostel Tabakhuesli

166 „Gefällt mir“-Angaben · 11 sprechen darüber · 12 waren hier

✓ Gefällt dir

Nachricht senden